

# まちの日記帳



## バランス考え楽しくクッキング!

7/19

町食生活改善推進委員会（越谷玲子会長）と町の共催による第2回おいしいおかずづくり教室が町総合文化センターで行われました。

食事のバランスを考え、健康によい料理を作り学びあうことを目的とした教室に8人が参加し、この日は、「ジャコと豆腐の炒め物」や「アスパラとえびの黄身酢かけ」など4品を作りました。

参加者は、同会の指導のもと、食材のもつ本来の味を活かし、味付けや野菜のとりかたについて学びながら楽しい料理教室となりました。



## 明るい社会を築こう!

7/26

第56回目となる「社会を明るくする運動」が全国的に展開される中、北後志住民集会在町総合文化センターで開催されました。

集会では、北後志管内の小中学生から応募された標語、作文の入選者の表彰式が行われ、当町からは次の児童生徒が入選しました。

### ◆標語の部

- 【小学生】 銅賞 余別小6年 木浪 和也 くん  
佳作 美国小4年 中村 碧衣 さん  
【中学生】 金賞 美国中1年 伊藤明日香 さん  
佳作 美国中1年 飯田 愛 さん

### ◆作文の部

- 【小学生】 銅賞 美国小6年 佐藤しいな さん  
【中学生】 銅賞 美国中1年 菊谷 静海 さん



## クロールにチャレンジ!

7/27-29

町教育委員会主催のジュニア水泳教室がB&G海洋センターで3日間にわたり行われました。

水泳を通じた体力づくりを目的としたこの教室に、町内の小学生34名が参加し、泳ぎに不安な子やもっと速く泳げるようになりたい子など、児童たちはそれぞれの目標をもって講師の話に熱心に耳を傾けながら練習に励んでいました。また合間にはレクリエーションを行い児童たちは暑い夏の一時を十分に満喫していました。



### ふるさと“積丹”再発見

8/  
3→4

町教育委員会主催による第2回少年教室が町総合文化センターなどで行われました。

豊かで身近な自然環境を親しんでもらおうと「積丹大発見」と題したこの教室に町内の6人の児童が参加し、1日目は、美国漁港から乗船し女郎子岩までのクルージングや北海道遺産に選定された町の岬の地形について学習しました。

2日目は、町の水産業の現状や、救急法についての講演を聞きながら海でのルールとマナーについて学び、参加者は積丹の自然を満喫していました。



### 思い思いの願いを込め

8/  
4・7

毎年恒例の七夕まつりが、びくに・みなと保育所で行われました。

園内では、ヨーヨー釣りやおもちゃくじ引き、焼きそばコーナーなども設けられ、お化け屋敷では園児も興奮、また思い思いの願いごとが書かれた短冊が所狭しと飾られました。

最後は親子一緒になって踊りを踊るなど、日中では味わえない園内の催しものに、園児にとって思い出に残る一夜となりました。



### サマーコンサートin余別

8/  
11

今年で7回目を迎える札幌北高校吹奏楽部のサマーコンサートが余別小学校体育館で行われました。

毎年、余別小学校で夏の合宿を3日間にわたり行っている同校ですが、今年も地域へのお礼と合宿の成果を披露するコンサートを開催、50名を超える部員が「余別小学校校歌」や映画「もののけ姫」メドレー、吹奏楽コンクールでの演奏曲など計6曲を披露しました。

集まった地域の方々も、普段なかなか聞く機会の少ない吹奏楽の優雅で力強い音色に、大きな拍手を送っていました。

